



ロータリーの夢を 追い続けよう

1998-99年度 国際ロータリーのテーマ

第2560地区
 ガバナー——富山富一
 会長——細井増雄
 会長エレクト——長谷川有美
 副会長——斎藤弘文
 幹事——西山徳厚
 副幹事——藤田紘一
 S A A——高森章仁
 副S A A——五十嵐寿一

例会日——毎週水曜日 12:30~
 例会場及び——三条市旭町2-5-10
 事務局——三条信用金庫本店内
 例会場——TEL 35-3311
 事務局——TEL 35-3477
 FAX 32-7095

本日出席会員数	77名中 48名
先々週出席率	90.54%

ヴィジター
 三条北より
 中條耕二さん

先週のメークアップ

10/1 燕へ

広岡豊作さん

10/1 新潟南へ

渋谷健一さん

10/1 三条ローターアクトへ

小柳直人さん、宮尾栄一さん

10/2 東京城北へ

林光輝さん

10/2~4 ライラ研修へ

佐藤吉平さん、小柳直人さん、

宮尾栄一さん



会長挨拶



細井増雄会長

本日は10月の第1例会であります。中条さん北クラブからようこそおいでくださいました。今日事務局の田中さんがおいでになっておりませんが、田中さんの御主人のお父さんが亡くなられてまして今日が初7日にあたりお休みであります。当クラブからも若干の弔意をあらわしております。ご報告いたします。

皆さんの机の上にガバナーの現況報告書が置いてありますが、さっとご覧ください。今回はリハーサル無しで実施いたします。公式訪問のやり方が変わりまして、各委員長が次から次へと説明申しあげることが無くなりました。但し、ガバナーから質問があると答えなければいけないわけあり

ます。南クラブは今までリハーサルを実施したこととが一度も無いとのことでぶっつけ本番で実施しているとのことです。

南クラブができて当クラブができないこともないかと思います。ぶっつけ本番でいきたいと思います。従って、今日は公式訪問のためのクラブフォーラムでなく、9月20日に分水でIM（インターナショナルミーティング）がございました。そのことの報告会といたします。

幹事報告

西山徳厚幹事

◎三条南RCより

10月26日（月）通常例会場が都合により使用できませんので事務所にて記帳の用意があります。



ニコニコBOX

斎藤弘文さん

細井会長が理事長をつとめる三条金物卸商協設立10周年に三条工業会を代表して招待されました。大変立派な式典で感激致しました。

細井増雄さん

金物卸商協同組合の記念式典が皆様のおかげで盛大に行うことが出来ました。大変有りがとうございました。

佐藤 武さん

ボックスに協力して。

早川昭雄さん

孫（男子）誕生を祝して。

10月7日分 ¥ 5,000
今年度累計 ¥188,000

クラブフォーラム

細井増雄会長

さる9月20(日)、分水クラブの主催でIMが行われました。当クラブからは登録は38名でしたが、出席者は24名でした。出席された方は朝

から夕方までご苦労さまでした。

分水クラブの平野分区代理からこのようを開催するのは初めてではないかとのお話しがあり、各クラブの会長から、クラブの特徴・欠点・特筆すべき自慢できる活動を報告する会にしようとの趣旨で進められました。

ゼネラルリーダーを努められたリーダーの藤田パストガバナーが最初に発言されまして、IM（インターナショナルミーティング）とはロータリーの肩の凝らない勉強会であり、また、当日決議する必要も無い。自由に討議してほしいとの挨拶が始まりました。

従って、会長さんはリラックスしてお話をされました。10人の会長が話しをされたわけあります。私がトップバッターで発表いたしました。青少年育成のための活動を各地域のロータリーが支援者としてスポーツ大会等を開催されている訳ですが、当クラブはあまりやっていないこと。

会員増強については各クラブの皆さん苦労をなさっておりますが、加茂クラブではここ2年位で10人ほど増えているとのことであり、ターゲットは女性会員であり、女性にたくさん入会していただいたとのことです。これも1つの考え方だと思います。

いろいろと各クラブから発表がありましたが、三条クラブとして、私としては、今年度に何か特徴のある事業を持った方が良かったのかなあと感じたしだいです。

ロータリーと言えばその土地の奉仕団体であります。三条は3つの団体がありますから、他の団体と比べると奉仕活動行事の開催は難しいこともあります。他のクラブが若干うらやましいと思うこともありますが、各クラブともそれぞれの活動をされております。

西山徳厚幹事



第4地区は8クラブで構成されています。

三条クラブが最初に発表いたしました。42年の歴史と伝統があり、先輩の残してくれた重みと会長経験者が多いクラブである。半分が新しい会員であり、お互

いの融和をはかりロータリーの役割をはたしたい。重点は親睦委員会の仕事が大きく寄与している。プログラム委員会も年度当初に全期間のプログラムを作成し、卓話も会員内部の卓話が多い。卓話をされる方もその道のエキスパートナーであり、

面白い卓話をさせていただいている。目標として会員増強もさることながら、退会防止に努力したい。新入会員の増加に努める。

燕ロータリークラブでは環境を考えることに重点を置いています。来年度は40周年で41名で構成している。最年長が86歳で年少が29歳。月1回親睦会を行っている。年齢構成に段差がありますが、40代～50代が少ない。60代が多い。従ってクラブの活性化をはかりたい。環境を考えることからリサイクルを考える会の講演会をやる。青少年育成で3名を受け入れた。例会には普段着での開催を行っている。

加茂ロータリークラブは来年40周年で、スタート時は42名であったが、昨年は46名今年は51名で女性会員を入れた。特徴としては、数年間退会者がいないこと。変わっていると思いましたのはアクトも一緒になってさわやか老人ドライブ。日帰りでバスの運転手をして老人福祉活動を行っている。1985年サンタローラから2人受け入れて互いに表敬訪問をされている。記念誌を発行する。ロータリーで同好野球団を作っている。

三条南ロータリークラブ昨年30周年。40周年に向けて再スタート。基本にかえり、居心地と融和をはかりたい。退会者が少ない。年齢的には最年長が79歳、年齢バランスは良いとのことです。組織運営も会長経験者を次の副会長として会の運営を行っている。全員ポールハリスフェローをめざして年間100ドル積み立てを行い、やがて1,000ドルに達することです。ニコニコボックスは200万円とかなり高額の寄付があるようです。出席率も高く92から93%。

見附ロータリークラブが分水の後についてIMをやるわけですが、特急でなく、ローカルでゆっくりやっていきたい。ライオンズが古くからあり、ロータリー不用の町であったが、15年前に誕生して思考錯誤で運営している。15周年を昨年おこなった。年齢層が平均化していて会員数42会員。会員数が少ないと女性に呼びかけている。プログラムも2部作成し、1部は会社にかけ、1部は家庭にかけて全ての行事に責任者の名前を記載している。親睦と会員増強を大目標としている。夜の例会も力を入れて実施している。

吉田ロータリークラブが1番ガバナー訪問が早く、IMがある1日2日前にガバナー訪問が終了。ガバナーは78歳の高齢のわりには物の考え方が柔軟な方でいらっしゃる。クラブは13年目に入り、婦人同伴の例会を年間4～5回実施しているが大変好評である。会員は40名前後で推移。50名程度にしたい。事業は青少年育成に取り組み、学校（中学1、小学4校）に標語募集を実施し、学校

に掲示している。

北ロータリークラブは13回目の会長で、現在会員は51名、平均年齢が53歳。委員会活動として、事実を正確に伝えることを基本に週報を発行している。プログラムがややマンネリ化しているが、真の親睦がはかられているとのことです。

巻ロータリークラブは、女子バレーに力を入れている。例会後のコーヒータイムも特徴がある。会員数が31名で集会はホテル大橋で女性が幹事です。

田上あじさいクラブ5年目で会員が少ない。発足当時39名が現在25名。うち、女性が5名でホテル小柳を例会場としている。登山道、街路の清掃・美化活動を行っている。

分水クラブからはIMの事務局として特別の報告はありませんが、ロータリーで野球をやりたいとのことです。同じロータリーでも地域に考え方によっていろんな活動をやっているのだなあと関心した次第であります。

福井良英会員



入会して半年、初めての登壇です。まず、出席することが第1と思っております。ロータリーの言葉になじめなかったが、勉強会があったり、あるいはマニュアルなどを見たりして、ようやく覚え始めた状態である。今回出席してみて感じたことは、8のロータリーがあり、親睦委員会の活動が大変だと感じた。現在週報の編集委員をやっていますが、編集を通してロータリアンの心を身につけたい。

佐藤吉平会員



地区アクトの委員長としての立場を再認識しました。IMでゼネラルリーダーの藤田先生から大変良いことを教わりました。1週間後ロータリアーの会長幹事会が前橋であります。会長からアクトとは何か。新入会員をどのように誘ったら良いかとの質問を受けまして、藤田先生から教わりましたことをお話ししました。まず、学び合いの集団である。若い皆が学び合い助け合う集団である。クラブを長く続けるには楽しいこと、常に新しさ、意外性、仕事

をしないクラブは衰退する、と話しました。また、奉仕とは何ですかと質問を受けまして、目的は人の気持が解ること。アクトもまったくその通りだと思います。今回のIMでおそわったことが大変に役立ちありがとうございました。今後ともアクトへのご支援をお願いします。



例会案内

三条RC 10月21日例会→10月22日例会 親睦旅行
10月28日例会 クラブフォーラム

メークアップをどうぞ

三条南RC	10月26日例会	クラブフォーラム
	11月2日例会	会員卓話
三条北RC	10月27日例会	クラブフォーラム
	11月3日例会	会員卓話
加茂RC	10月29日例会	クラブフォーラム
	11月5日例会	会員卓羽
燕RC	10月29日例会	通常例会
	11月5日例会	クラブフォーラム
見附RC	10月29日例会	夜例会 於 ホテルつるや
	11月5日例会	クラブフォーラム
